
009' 2016 El sef,or AJcalde pone a consideracion el Orden del dta 1.- Aprobaci6n del Afi No 1405 de
la Sesi6n Ordinaria de Concejo de
del Informe de Ia Comisi6n de pl
colocaci6n de capa de hormig6n
Conocimiento y resoluci6n del Ofici
por el sefior Hugo Villegas & Vicealcalde del GADM de C-evallos, referente a la reuni6n

:r"1T11i ^.:" 
.t Departamento de Vinculaci6n de la Universidad fff.naUnfS. Et mismo que\ €Ls aprobado por unanimidad.

Ceva110s/ 25 de EnerO dd 2016

Seiores:
Dr. Hern{n Paredes.- Director Financiero
Ab. Santiago Bayas.- Procurador Sindico
Ab. Anita Palacios.- Comisaria Municipal
Srta. Raquel Valdez.- Jefe de Culhrra
Ing. Mauricio Perez.- Jefe tnformdtico
Ing- Vinicio Freire.- Jefe Administrativo
Ing. Eduardo Bayas.- Director de OOpp
Ing. Vicente Palate.- Jefe de la UNApAC
Arq. josd Ramos- Jefe de planificaci6n
Ing. Ivdn Pana.- Guardalmacen
Dra. Lilia Guerrero.- Tesorera Municipal
Dra. Janeth Guevara.- Contadora General
Ing. Traiano Guerrero.- Jefe de Avalrios v Catastros
Ing. Nelson Guerrero.- Jefe de Servicios p[blicos
Arq. Giovanny Pinto.- Planificaci6n Eshat€gica
Presente.
De mi consideracidn:

1 Tu"n: del.pres€nb me permito poner en su conocimiento que er Concejo Municipal, en sesi6nordinaria realizada el 22 de Enero del 2o15, tom6 las siguientes reioluciones, qu" t". .o.'un,.o para losfines correspondientes:
N. RESOLUCION

0112016 SEGUNDO NUMERAL.- Conocimiento y resoluci6n del Informe de la Comisi6n de

:]::i!c1.11",.^*fl:,i]i:.r,.:pg 1: **: de.adoquin y cornaci6n de capa de hormig6n
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observaci6n.

010'201di PRIMER NUMERAL- Aprobaci6n del Acta No 1405 de la Sesi6n Ordinaria de Conceio de
fecha 14 de Enero del 2016. El Conceio Municinat rmr nnrniairr,t nEsrrEr rrr:



0122016

NaraJo Ch`rrez

TERCER NUMERAL- Conocimiento y resolucidn del oficio No 2016-002-v-A de fecha 19 de
Enero del 2016, suscrito por el seflor Hugo vilregas B, vicealcalde del GADM de Cevarlos,
referente a la reuni6n mantenida con el Departamento de vinculaci6n de la Universidad
UNIANIDES

del can“菫⊆evallJ匡 ,■scH19 el 14 de noviettbre de1 2m2
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Dra. Ver6nica Ramirez
Secretaria Genera I
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